



## **Vortrag**

Donnerstag, 09. Oktober 2024, 09:30 Uhr

**Geheimwaffen der Kommunikation:  
Sanfte Strategien mit durchschlagender Wirkung -  
Überzeugen wenn's drauf ankommt - auch unter Druck!**

Vortragender: Leo Martin  
Ex-Geheimagent

**Lecture**

Thursday, 09<sup>th</sup> October 2025, 09:30 am

**“Secret weapons of communication:  
Soft strategies with hard impact -  
Convincing when it counts – even under pressure!”**

Speaker: Leo Martin  
former secret-service agent

# Vorträge

Donnerstag, 09. Oktober 2025, 09:30 Uhr

# Lectures

Thursday, 09<sup>th</sup> October 2025, 09:30 am

## Gastredner Leo Martin

Leo Martin ist Ex-Geheimagent, Kriminalist und Vernehmungsexperte. Der NDR nennt ihn „den deutschen 007“. Leo Martin hat Kriminalwissenschaften studiert und war dann zehn Jahre lang für einen großen deutschen Geheimdienst im Einsatz.

Sein Auftrag war es, Vertrauensmänner im Milieu der organisierten Kriminalität anzuwerben und zu führen. Dazu musste es ihm gelingen innerhalb kurzer Zeit und unter schwierigen Rahmenbedingungen Vertrauen aufzubauen und andere für sich und seine Ziele zu gewinnen.

Heute ist er mit seinem interaktiven Vortrag „Geheimwaffen der Kommunikation“ und mit seinem Intensivtraining „Mission Vertrauen: Die Kunst, Menschen zu gewinnen“ regelmäßiger Guest auf den Top-Events führender Unternehmen. Seine Bücher zum Thema Vertrauen aufbauen & Menschenkenntnis sind SPIEGEL-BESTSELLER.

## Lernen Sie die Geheimnisse fairer und anerkennender Kommunikation kennen, einzusetzen & zu schätzen!

In einem Mix aus fachlich fundierten Fakten und interaktiven Experimenten macht Leo Martin Ihnen die Erfolgsfaktoren wirksamer Kommunikation sichtbar: unsere unbewusst ablaufenden Denk- und Verhaltensmuster.

Leo Martin analysiert das Verhalten von Menschen aus der Perspektive eines Kriminalisten und überträgt die relevanten Verhaltensmuster auf Situationen aus Führung, Vertrieb und Privatleben. Durch intelligente Interaktionen überwindet Leo Martin die sonst übliche Distanz zwischen Vortragendem und Zuhörern. Seine interaktiven Experimente machen Kommunikationstheorie erlebbar und erlauben einen einfachen Transfer in die Praxis.

## Guest speaker Leo Martin

Leo Martin is a former secret agent, criminal investigator and interrogation expert. The NDR calls him 'the German 007'. Leo Martin studied criminal sciences and then worked for a major German intelligence service for ten years.

His mission was to recruit and manage confidants in the world of organised crime. To do this, he had to succeed in building trust within a short period of time and under difficult conditions, and win others over to his cause and his goals.

Today, he is a regular guest at top events hosted by leading companies with his interactive lecture 'Secret Weapons of Communication' and his intensive training course 'Mission Trust: The Art of Winning People Over'. His books on building trust and understanding human nature are SPIEGEL bestsellers.

## Learn the secrets of fair and appreciative communication, how to use them and how to value them!

In a mix of expertly researched facts and interactive experiments, Leo Martin reveals the success factors of effective communication: our unconscious thought and behaviour patterns.

Leo Martin analyses human behaviour from the perspective of a criminologist and applies the relevant behavioural patterns to situations in leadership, sales and private life. Through intelligent interactions, Leo Martin overcomes the usual distance between speaker and audience. His interactive experiments bring communication theory to life and allow for easy transfer into practice.

